



Medienmitteilung

Aarberg, 4. November 2014 / ml **Sperrfrist: 4. November, 16 Uhr**

Aarberg: Spitaldirektorin Sofie Perll tritt Ende April 2015 zurück

Spitaldirektorin Sofie Perll verlässt das Spital Aarberg nach rund 4 Jahren im Amt. Sie hinterlässt einen gut aufgestellten und für die Zukunft gerüsteten Spital-Standort.

Nach rund vierjähriger Tätigkeit in Aarberg gibt Spitaldirektorin Sofie Perll ihr Amt per Ende April 2015 ab. Zum Rücktritt bewogen haben sie persönliche Gründe. Zurück bleiben hochmotivierte Spital-Mitarbeitende und ein Standort mit guten Perspektiven: Neben den hervorragenden Angeboten in der Grundversorgung und dem gut ausgebauten Rettungsdienst wird Aarberg zusätzlich bald über eine Praxis für Kinder- und Jugendmedizin auf dem Spital-Areal verfügen und den Behandlungs- und OP-Trakt nach modernsten Erkenntnissen sanieren.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Bruno Haudenschild, Leiter Portalspitäler, Rehabilitation und Langzeitbetriebe Spital Netz Bern AG, 031 970 79 90 (ruft am 4. November zurück)